
Réunion Comité du 2 avril 2015 
  
 
 
 
 
 
 
Présents :  Pibouleau Lacoste Dorothée, Bonal Dominique et Marie France, Lecerf Diane, Lukas Sylvie, 
Pibouleau Lacoste William, Gérardin Denise, Lecerf Thierry, Méhul Amandine, Catinat Arnaud, Magnier Philippe, 
Serre Joël et Rein Kevin. 
 
Excusée :  Choquert Sylvie 
 
 

-------------------------------- 
 

 
Oublié, dans le dernier PV, "félicitations à Elise Florentin qui termine 9ème avec un jet au Marteau à 42m77, aux 
France de Lancers Longs". 
 
Approbation PV du  5 mars 2015. 
 
Nombre de licenciés 2014/2015  
ENTENTE : 5 
OFP : 106, l'année dernière au même moment 96. Total année précédente 98. 
Compétiteurs CA à VE, ENTENTE réuni 45, réparti comme tel : 

o OFP : 27 
o ACOB : 16 
o PAMC : 2 

 

1 – Budget 
Pas de relevé à ce jour. 
 
2 – Courriers 

o PV du dernier Bureau de la Ligue 
o Circulaire F.F.A. n°18 relative aux modalités de d éplacement pour les Championnats de France de Semi-

Marathon à Fort-de-France (MAR).  
o Stage 54 Be/Mi/Ca à Tomblaine du 13 au 16 avril  
o Formation et recyclage des délégués anti-dopage le 26 mars. 
o Invitation conférence débat : le vendredi 10 avril 2014 à 18 h 30 au foyer du stade Roger BAMBUCK 
o Conférence "Les Potenti'Elles du Sport" - La féminisation du sport en Meuse. Le lundi 27 avril 2015, de 

18h30 à 21h30 à l’EPL Agro de Bar-le-Duc 
o Publicité pour le marathon de Nice 
o L’ O. F. P. et le S. I. C. proposent de faire des séances d’athlé en juillet et aout pour les ados 
o Compte rendu de l' O. F. P. Général pour le forum des associations 

 
 
3 - Calendrier et résultats sportifs jeunes EA à Mi nimes  
Saison 2014/2015 

o Championnats 54 Benjamins-Minimes à Metz : y étaient Sylvie et Christian Choquert, William Pibouleau 
Lacoste 

o Kid Cross à Frouard le 21 mars : Y étaient une grande partie du Comité.  Un grand Merci à Monsieur 
Adam, un grand bravo à tous pour votre participation, merci aussi aux parents, bénévoles, dirigeants et 
entraîneurs pour cette très belle journée. Merci aussi à Benjamin Choquert qui a bien voulu donner un 
peu de son temps pour venir donner les récompenses du Kid Cross. 

o Finale de district à Champigneulles le 4 avril : Y seront Sylvie Lukas, William Pibouleau Lacoste, Diane 
Lecerf, Joël Serre (pour les photos),  Arnaud Catinat. 

o 1er Tour Challenge de Printemps Be/Mi Villers lès Nancy le 11 avril : Bernard Coppa y sera. 
o 2ème Tour Challenge de.Printemps Be/Mi Tomblaine le 14 mai  

 
4 - Calendrier  et résultats sportifs de Cadets à v étérans  
Saison 2014/2015 

o 30 avril : soirée 54 à Tomblaine.  
 

5 – Kid Cross  
Parole à Diane Lecerf.  

o Demande de Sylvie Choquert : ajouter sur l'horaire l'accueil et la fin d'inscriptions des équipes 1/2h avant. 



o Tout s'est bien passé.  
o Investir dans des pics à ciments parce que ceux que nous avons sont très dangereux. Voir avec Christian 

Choquert pour avoir ceux du cyclisme. 
o Revoir l’implantation des piquets dans le virage (les plus grands s'y accrochaient) 
o Des piquets étaient dans les cônes de Lubec : très bonne idée. 
o Prévoir 2 ou 3 lattes de haies en sus pour les bris 
o Il faudrait éloigner davantage le stand "bouchons" de la fin du parcours de haies 
o Augmenter la distance sur les stands "bouchons", entre le jet du bouchon dans la caisse et la 

récupération du nouveau bouchon 
o Il faudrait faire des affichages pour que les gens se repèrent sur le site (toilettes, inscriptions, course…) 
o Joël propose de faire une pendule pour décompter le temps 
o Organisation commencée à l’heure et à 16h tout était rangé 
o Bonne ambiance, les parents sont bien restés à la fin pour le goûter "crêpes" 

 
6 – E. A. V. L.  
Réunion pour le C. N. D. S. Y étaient Denise Gérardin, Thierry Lecerf, Kevin Rein, Marie Claire Peltier et 
Dorothée Pibouleau Lacoste. L'A. C. O. B. avait fait parvenir un projet. Nous avons retenus 3 actions :  

o Athlétisme comme moyen d éducation pour l’enfant (kid athle, kid cross … sur le Bassin de Pompey) 
o Athlétisme pour la santé (Marche Nordique en septembre) 
o Femme et l’athlétisme (l'A. C. O. B. a créé un groupe de femmes pour de l athlé loisir) 

 
Denise Gérardin avait pris R. V. le 1er avril 2015, avec M.Ferré de la D. D. J. S. C. S. 54 pour revoir le dossier de 
l'an passé qui avait été évincé bien qu'éligible, et présenter le nouveau projet. Le dossier terminé et signé sera 
envoyé dans les temps à la D. D. J. S. C. S. et au C. D. 54. Une demande de 2 500€ est faite. A suivre ! 

 
7 – Stage de Pâques 

o C. O. S. E. C., stade et matériels (bancs, tables et tentes) ont été réservés 
o  réservés. Une bonne vingtaine de jeunes ont déjà répondu. Marie France gère l ‘intendance (saucisses, 

pains, boissons). On confirmera le nombre de personnes. 
o Demander le BBQ à Camille Soudier (Denise Gérardin) 
o William Pibouleau Lacoste gère ce qui doit être apporté par chacun 

 
8 – Journée Marche – ½ fond 
Parole à Philippe Magnier  

o 13 pers le matin et 13 l'après midi (18 pers venues et 2 excusées) 
o Très bonne ambiance et participation de chacun. A refaire 

 
9 – AG 

o Rappel : elle aura lieu le jeudi 30 avril à 18h au centre socio culturel à Pompey. Faire parvenir assez tôt à 
Denise Gérardin les comptes-rendus financier, moral et les récompenses pour qu'elle puisse faire le PPT. 

 
10 – Jean Aug  
Parole à Dominique Bonal 

o Modification du règlement  
o Inscription par mail. Si faite sur place : 4 € 
o Un officiel par tranche de 5 athlètes entamée 

o Si un club vient sans officiel, l’athlète risque de ne pas faire la compétition (cas particulier pour les 
athlètes venant de l'étranger ou d'une région éloignée avec peu de participants)  

Les horaires sont les mêmes et on se garde le droit d'annuler si la météo est mauvaise. 
 
11 – Contrôle URSAFF à l'O. F.P. Général 
Nous avons une demande de l’O. F. P. de passer tout le monde à 0.30 €/km pour les remboursements des frais 
de déplacements. Un souci a été remarqué pour Bernard Coppa (remboursé à 0.50€) et Joël Serre (à 0.60€). 
Amandine propose de ne pas demander de remboursement mais de déduire sur les prochains chèques. Pour 
Joël, il s'avère que le calcul final était le bon, simplement les km comptés n'étaient que pour l'aller et non l'aller-
retour. Une explication en ce sens sera fait auprès de l'O. F. P.Général. 
Pour Bernard, 2 fiches seront faites : 1 reprenant ses déplacements à 0.30 €/km, les frais complémentaires seront 
passés sur une fiche faite par Denise Gérardin et rentrant dans le cadre des frais autorisés de 5 x 120 € 
maximum/mois sur des accompagnements d'équipe. 
 
13 – Divers 

o Est-il possible d’acheter des medecin-balls à poignée ? Sylvie Lukas et Thierry Lecerf font des devis. 
o Demande de Madame Noirjean d’une aide pour que son fils Colin puisse participer au stage Ligue de 

Pâques (100€) Le club participe à hauteur de 50€. 
o Stage BE/MI,  Flora Petit (BE) sera présente, le club prend t-il les 15 € en charge ? Oui à 50 %. 
o Demande de Sylvie Choquert, kid athlé + triathlon du 30 mai horaires et programme. Triathlon pour les 

poussins. Garde-t-on le même Kid Athlé que l’an dernier ? Oui. Juste vérifier que les inscriptions se 



déroulent mieux que l'an passé ! Diane Lecerf voit avec Yves Cloos. Repréciser sur le règlement que 
l'accompagnateur est obligatoire. 

o 14 février 2016 : les 4 Lancers se feront sur le Plateau de l’Avant-Garde (date déterminée par la C. S. O.). 
Tout est avancé de 3 semaines à cause des J. O. Au vue des nouveaux calendriers des vacances 
scolaires, cette date s'y trouve en plein milieu. A suivre 

o France Es/Nationaux à Nancy les 25/26 juillet. Il faudra des officiels 
o 6 juin : repas des Officiels de la Ligue. Y sont invités ceux qui encadrent la compétition. 
o On va déménager le matériel du kayac le 18 avril. Il faudrait 3 ou 4 personnes 
o Madame et Monsieur Roux ont eu leur diplôme d’Officiel Régional Lancers 
o Il y a une demande d’Officiels pour les Championnats du Monde Vétérans à Lyon 
o Il faut la liste des Officiels pour les Interrégionaux afin de pouvoir s'engager le 19 avril au plus tard et on 

engage le club au plus tard à la même date. 
o Sylvie Lukas, sur proposition de la municipalité de Frouard, demande si nous accepterions d'organiser en 

2016 un cross à Frouard co-financé par la ville. Il faudrait savoir le montant du financement et des 
moyens humains/matériels sur lesquels nous pourrions compter, savoir si on part sur un type Kid cross 
ou trail ou … 

o Sur demande de Marie-Claire Peltier, Denise Gérardin, en tant que L. L. A., s'est rendue à Maidières pour 
étudier la possibilité de créer une nouvelle section d'athlétisme à Pont-à-Mousson, qui dépendrait de l'E. 
A. V. L. 

o Denise Gérardin vient de suivre 3 jours de formation pour le développement du club. Elle partagera les 
documents de travail avec les membres du Comité et les 2 autres sections de l'E. A. V. L. Dans ce cadre, 
elle a créé un questionnaire qui pourrait être envoyé aux licenciés en mai. Ce dernier étant distribué à 
tous, il ne sera envoyé que si le Comité le souhaite et après corrections et/ou modifications 

  
  

 
 
 
 

Fin de réunion à 20 h 00  
 

Prochaine réunion le jeudi 7 mai à 20h  
 
 


